

RUSSELL FEIERT ZWEITEN GP-SIEG SEINER KARRIERE AM SPIELBERG

Formula 1 Qatar Airways Großer Preis von Österreich | Red Bull Ring | George Russell siegt vor Oscar Piastri und Carlos Sainz | Legends Parade „Austrian GP Winners“ | Fans performen Bundeshymne | 302.000 Zuschauer

302.000 Zuschauer erlebten ein grandioses Grand-Prix-Wochenende im Herzen der Steiermark mit Festival-Stimmung in zwei Fan Zonen und Side-Event-Highlights am laufenden Band. Nach einem packenden Fight der Top-Favoriten auf den Sieg am Red Bull Ring zwischen Max Verstappen und Lando Norris lacht George Russell vom obersten Podest. Bis wenige Runden vor Schluss wehrte sich der Weltmeister gegen seinen schärfsten Kontrahenten aus dem McLaren-Rennstall. Eine Kollision der beiden katapultierte den Mercedes-Piloten vor Oscar Piastri und Carlos Sainz auf das Siegerfoto. Die Highlights und die schönsten Bilder vom Austrian GP gibt es unter www.redbullring.com sowie F1-Tickets für 2025 im Herzen der Steiermark ab 01. Juli.

Nach unzähligen erfüllten Autogrammwünschen auf dem „Styrian Green Carpet“ wurde es richtig heiß auf dem Red Bull Ring – nicht nur wegen der steigenden Spannung, sondern auch beflügelt von Top-Side-Events des Wochenendes. Eurofighter des Österreichischen Bundesheeres flogen gemeinsam mit den Flying Bulls ein Air Display und boten einen perfekten Vorgeschmack auf die Airpower 2024.

Hans Zimmer ließ 50 Formel-1-Fans im 4/4-Takt zur Bundeshymne grooven. Während die österreichische, die steirische und die Flagge der F1 mit drei Helikoptern über der österreichischen Grand-Prix-Arena geflogen wurden, genossen die Fans das musikalische Highlight des Rennwochenendes. Direkt auf der Start-Ziel-Geraden folgten 50 F1-Fans dem Rhythmus von Hans Zimmer und des Percussionisten Martin Grubinger. Gemeinsam mit den beiden prominenten Musikern und den MyGroove Allstars performten die Gewinner der Hymnen-Challenge „Land der Berge“, außergewöhnlich im 4/4-Takt. *„Die Fans, die Fahrer, das Adrenalin und das Drama sind es, wofür ich Musik mache. Ich habe es gewagt, den 3/4-Takt der Hymne auf 4/4 zu ändern, weil ich finde, dass der Sound so besser zur High-End-Technik der Formel 1 passt“*, erklärte die Hollywood-Legende Hans Zimmer. Alle Infos zur Challenge „Die Hymne deines Lebens“ und zur MyGroove App gibt es unter www.mygroove.app.

Legendäre F1-Boliden aus fünf Jahrzehnten am Red Bull Ring. Die Legends Parade sorgte auch 2024 für satten Sound vergangener Formel-1-Tage. Unter dem Motto „Austrian GP Winners“ ließen Gerhard Berger, David Coulthard, Emerson Fittipaldi, Johnny Herbert und Patrick Friesacher zehntausende Fans auf den Tribünen des Red Bull Ring jubeln. Absoluter Publikums-Liebling war Emerson Fittipaldi, der mit seinem triumphalen Lotus an die Rennstrecke seines Erfolges aus dem Jahr 1972 zurückkehrte.

Der „Holiday Grand Prix“ am Spielberg mit 302.000 Motorsport-Fans machte seinem Namen alle Ehre. Die perfekte Stimmung beim hierzulande größten Sport-Event des Jahres heizt die Vorfreude auf das nächste Gastspiel der Formel 1 im steirischen Murtal so richtig an. **Das Ticketing für den „Formula 1 Großer Preis von Österreich 2025“ (27. bis 29. Juni) startet am Montag, 01. Juli unter www.redbullring.com.**